## Stadtkind Mittersill

Ganz Mittersill feierte am Wochenende die Stadterhebung



Geschichte und heute schreiben wir ein neues Kapitel", so stimmte Bürgermeister Wolfgang Viertler am vergangenen Freitag seine MitbürgerInnen auf die feierliche Stadterhebung Mittersills ein. Das "Kapitel" Stadt Mittersill wurde gemeinsam mit Landeshauptfrau Gabi Burgstaller und LH-Stv. Wilfried Haslauer aufgeschlagen. Burgstaller ist stolz auf die elfte Stadt im Land

Salzburg: "Mittersill ist eine Gemeinde, die entschlossen ist, die Gunst ihrer Verkehrslage, die Schönheit der umgebenden Landschaft inmitten des Nationalparks Hohe Tauern und ihre wichtige Rolle als regionales Zentrum von produzie-



Wenn der Hof nicht zur Säge kommt... Die Dreispänner Wandersäge wurde von Gotthard Kreidl, Neukirchen, zur Verfügung gestellt.



Kaiser Franz Josef und Sissi dürfen bei einem Anlass wie diesem natürlich nicht fehlen. Dargestellt werden sie von Josef Sinnhuber (Schwiegervater von Bgm. Viertler) und seiner Enkelin Marlies Viertler.

rendem Gewerbe, Handel, Dienstleistungen und Bildungswesen mehr denn je im Dienste einer weiteren gedeihlichen Entwicklung zu nutzen. Im Auftrag der gesamten Landesregierung des Salzbuger Landtages, der einstimmig den dazu erforderlichen formellen Gesetzesbeschluss gefasst hat, darf ich nun offiziell verkünden: Mittersill ist zur Stadt erhoben." Nach der Hinterlegung der Stadturkunde in der Kirchturmspitze der Pfarrkirche bedankten sich Bgm. Wolfgang Viertler und LH Gabi



Über ein Dutzend Musikkapellen marschierten zu Ehren der Stadt am Sonntag auf und ließen Mittersill lautstark musikalisch hochleben.